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部分，在周末假日時所謂外勞移工的聚集情況確實是很普遍，其實我們一直在思考是否有其他

的方式可以處理，但是，我們也必須要考慮到所謂的平等對待，只要行車秩序不受影響，而且

他們也沒做出不當的行為…… 

顏委員寬恒：本人並不反對外傭或外勞利用休息時間在公共空間聚會，只是，臺鐵要如何去應對這

個問題、如何讓整體看起來是有秩序的，否則，初次到臺灣搭乘臺鐵的國外旅客看了那樣的景

象之後，對於身為國際都市的我們難免會有負面的影響。 

周局長永暉：是，謝謝委員的提醒，我們會特別的加強。 

顏委員寬恒：加油！ 

周局長永暉：謝謝。 

主席：現在逐案處理臨時提案，請議事人員宣讀第 1 案。 

1、 

臺灣鐵路管理局車票常有民眾不易訂購，尤以花東車票更是一票難求，然我國民眾竟無法於

臺灣鐵路管理局訂票系統順利訂票，卻在中國淘寶網五分鐘即可快速訂購臺灣鐵路管理局車票

。爰此，要求臺灣鐵路管理局針對上述購票情形於一個月內對購票流程提出檢討報告及防範措

施；並改善其資訊管理及其人力配置，向交通委員會提出書面報告。 

提案人：鄭寶清  鄭天財  鄭運鵬  葉宜津  陳雪生  

簡東明  趙正宇  陳素月 

主席：請問各位委員及行政單位，對第 1 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

進行第 2 案。 

2、 

根據台鐵局統計，99 年至 104 年間共發生 400 起民眾入侵軌道、闖越平交道之肇事事故，近

三年來事故數不降反升，顯見相關宣導措施成效未能彰顯，爰此，要求台鐵局於兩週內提出檢

討報告，並提供 99 年迄今民眾因入侵軌道、闖越平交道而遭到取締開罰之統計資料。 

提案人：李昆澤  鄭寶清  葉宜津  鄭運鵬  趙正宇  

簡東明  鄭天財  陳素月 

主席：請問各位委員及行政單位，對第 2 案有無異議？ 

請交通部臺鐵局周局長說明。 

周局長永暉：主席、各位委員。事實上，我們一直都持續的在努力，同時希望能將整個計畫向部裡

做說明，因此，能否改成書面檢討報告？也就是第三行的倒數第七個字加上「書面」兩個字？ 

主席：書面檢討報告？ 

周局長永暉：是。 

主席：請問各位，第 2 案的第三行修正為「要求台鐵局於兩週內提出書面檢討報告」，有無異議？

（無）無異議，修正通過。 

進行第 3 案。 

3、 


